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□记者 张永军

本报讯 本月底，我市城镇居民参加
2015年度医疗保险缴费将截止，昨天，市
社会医疗保险中心发出提醒，目前已经进
入缴费的最后时期，广大市民应抓紧时间
按时缴纳医疗保险费用，以免因未按时缴

费延误影响享受医保待遇。
据市社会医疗保险中心有关负责人介绍，

我市城镇非从业居民可在本月底前持户口簿、
身份证等到居住所在地社区卫生服务中心
（站）申报登记、缴费。未按期参保，视为中断
参保，再次参保时，应补缴中断期间的医疗保
险费，3个月后方可享受医疗保险待遇，同时住

院医疗费报销比例降低5%。
市社会医疗保险中心和各区医保中心

设立了居民医保政策咨询电话，市医保中
心：2978601、2978602，新华区：4999277，卫
东区：3992760、3992667，湛河区：2266112、
2266113，新城区 2667857、2667858，市民如
有问题，可拨打咨询。

城镇居民医保缴费本月底截止
医保中心提醒：不按时缴费将有等待期且报销比例降低

□记者 王民峰

本报讯 记者昨天从中铁二十五
局集团第二工程有限公司获悉，硃砂
洞公铁立交桥完工，该路段的交通于
昨天下午恢复通行，西环路公铁立交
桥进入施工阶段，预计明年2月15日
完工。

据悉，孟平铁路增建二线工程东
起漯河市，自京广铁路孟庙站引出，
向西途经漯河市郾城区、舞阳县，许
昌市襄城县，我市叶县、卫东区、湛河
区、新华区、宝丰县，接焦柳线平顶山
西站，线路全长99.3公里。这项工程
建成通车后，对破解我市铁路交通制
约、方便群众出行有重要意义。

中铁二十五局集团第二工程有
限公司负责人表示，因孟平铁路建设
需要，9月21日起，建设路西段硃砂
洞公铁立交桥进行封闭施工，经过两
个多月的紧张施工，目前已顺利完
工，该路段昨天下午恢复通行。同
时，西环路公铁立交桥进入封闭施工
阶段，预计明年2月15日完工。

此外，光明路公铁立交桥也已封
闭施工，预计明年2月15日完工。

孟平线建设拓宽公铁立交桥

硃砂洞桥完工通车
西环路桥封闭施工

□记者 王桂星

本报讯 本报关于我市将采购260台新型
公交车，有关部门公开征集新车使用方案的报
道刊发后，很多读者通过本报新闻热线
4940000、平顶山微报互动平台提出了自己的
意见和建议，记者将这些建议向市公交总公司
进行了转达，并就读者反映较为集中的几个问
题采访了市公交总公司有关负责人。
关于双层公交车

读者郭先生：建设路上很多行道树都伸出
路面太长，高度较低，建西中央花园小区那儿
还有一座过街天桥，双层公交车能通过吗？

市公交总公司：双层公交上路营运前，该
公司和市交通运输局将协调园林部门修剪行
道树。建西中央花园小区附近过街天桥的高
度足够双层公交车通过。

微友“乔”：建议双层公交线路从市中心广
场发车后走建设路到长安大道西行，过市政广
场、金玉花园、长安道一号等小区，建设路沿途
有白鹭洲国家城市湿地公园、白龟湖湿地公
园，可以充分展示平顶山美景。

市公交总公司：长安大道西段没有足够的
停车场供公交车掉头和停靠，按此线路运行存
在难度。双层公交的运行线路目前只是初步
设想，将根据市民建议和道路通行情况调整。
关于30路公交

微友“知足&安心&常乐”：希望30路公交
车从建东高速口收费站发车到森林半岛。

市公交总公司：很遗憾，这一建议无法实
施，有两个原因：按照公交行业的规范，公交线
路的长度不宜超过 12 公里，最长不能超过 15
公里，实施这一建议的话，运线超长严重；兰南
高速平顶山收费站位于叶县境内，市区往返该
处的运输任务不在市区公交承担范围之内。

微友“景国良”：30 路公交应该用比较长
一点的车或双节车！

市公交总公司：新公交车到位后，该公司
计划在 30 路公交投入 40 台 12 米长的大型公
交车，高峰时段发车密度达 2.5-3 分钟一班，
较现在运力增加了50%以上。
关于凌云路增加运力

微友“非洲小白“：凌云路沿线有好几个大
的小区，上下班人流量大，只有 89 一路公交
车，非常不方便，希望能加开公交线路！

市公交总公司：目前，凌云路北段有 89
路，中段有 34路，南段有 15路，市民感觉凌云
路沿途出行不便，主要是 89 路公交车车况陈
旧，运行准点率不高造成的，新车到位后，89
路公交车的运力和发车频率将大大提高，沿途
居民出行也将更加便利。

30路换大车、
凌云路增加运力……
热心读者踊跃建言公交事业
市公交总公司作出回应

昨天，一束束盛开的八角金盘花
朵吸引着游人观赏、拍照。当天，记
者在市区河滨公园人工湖东岸看到，
一簇簇八角金盘迎着寒风开出了朵
朵白色的花蕾。据公园技术人员介
绍，这些八角金盘是两年前从南方引
进种植的，它不仅四季常青、叶形优
美，同时还能吸收空气中的有害气
体，他们计划明年在市区推广种植。

本报记者 李英平 摄

阵阵寒风中
八角金盘开


